

FITNESS

Technogym se pasa al esquí alpino como socio de la Copa del Mundo 2019

El fabricante italiano de equipamiento de entrenamiento ha firmado un acuerdo que le ha llevado a colaborar con el Mundial de esquí alpino que se está celebrando en Andorra. La compañía ha aportado cuatro bicicletas estáticas Group Cycle.

Palco23
15 mar 2019 - 13:18

Technogym se acerca al deporte de invierno para posicionar su marca. El fabricante italiano de equipamiento de entrenamiento ha firmado un acuerdo que le ha llevado a colaborar con la Copa del Mundo de esquí alpino, que se celebra esta semana en Andorra.

Los términos económicos del acuerdo no han trascendido, pero en virtud del mismo la compañía aportará cuatro bicicletas estáticas Group Cycle para que los esquiadores puedan entrenar, preparar su calentamiento y trabajar en su recuperación física.

Este equipamiento se basa en el ciclismo *indoor*, y las máquinas están conectadas para que los deportistas puedan seguir las métricas importantes del ciclismo, entre las que se encuentran la potencia de pedaleo (expresada en vatios), la frecuencia cardíaca, la cadencia y el consumo de calorías.

No es la primera vez que la compañía firma un acuerdo de este tipo. De hecho, el fabricante ha sido proveedor oficial de seis juegos olímpicos, desde Sydney 2000 hasta Río de Janeiro 2016, entre otras competiciones. A falta de conocer los resultados económicos de Technogym a cierre de 2018, la compañía facturó 33,5 millones de euros hasta septiembre, un 6,7% más que en el mismo periodo del año anterior.